



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



発行日：平成30年7月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 宗方 順子

4月9日に始まった1学期も、もうすぐ終業式を迎えます。1学期の登校日数は71日(1年生は70日)ですが、その間大きな事故や事件に巻き込まれることなく、全校児童が元気に学校生活を送ることができました。これも保護地域の皆様のご協力のおかげと心より感謝いたします。

さて、もうすぐ夏休みが始まります。夏休みの過ごし方については、担任から学年に応じた指導を行いますが、ご家庭で過ごす時間が長くなりますので、保護者の皆様からのお子様への声かけをよろしくお願いいたします。

また、長い休みだからこそできる読書や自主学習、理科の長期観察、そして家族の一員としてのお手伝い等が進んでできると良いと思います。

1学期間、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございました。

《自治会長・PTA 本部役員・地区理事・学校連絡会議》



(6/14)

児童の登下校の安全確保のための情報交換を行いました。各自治会等の安全確保の取り組みを発表していただき、学校やPTAの取り組みをお伝えしました。短い時間でしたが、地域と学校の現状と課題を知るよい機会となりました。また、多くの地域の皆様の見守りのおかげで児童が安全に過ごすことができました。お忙しい中お集まりいただいた皆様、大変ありがとうございました。

※自治会長様より、学校便りの送付時期を市政便りと同じ時期(月半ば)にしてほしいとのご要望がありました。そこで、今月より地域への学校便りは、配付時期を遅らせることにしました。保護者の皆様には、今まで通り、月初めにお配りいたしますのでご承知おきください。

★ 県民の日 親子演劇鑑賞会 (6/13)

東京から「劇団風の子」の皆さんを招いて、演劇鑑賞会を実施しました。体育館のフロアに設置されたステージでの演劇は、とても身近で迫力がありました。また、劇中に歌や楽器の演奏もあり、子どもたちは、終始楽しく鑑賞することができました。



子どもたちに豊かな心を育て情操を高めることを目的としたこの行事は、今後も継続して実施いたします。来年度は、音楽鑑賞会の予定ですので、保護者の皆様もぜひ、ご参加ください。

★ 小学校外国語教育合同研修会 (6/20)

吹上小、千塚小、皆川城東小、寺尾小の4校の教職員44名の参加で、本校を会場に外国語活動の研修を実施しました。



講師に栃木市教育委員会の平山裕先生をお招きし、「栃木市の外国語教育が目指すもの」「担任一人で教える外国語活動」等についての講話を聞きました。また、カードを使ったマッチングゲーム等、授業で使える活動や指導法を学び、有意義な研修会になりました。

★ PTA親睦球技大会・交通安全看板設置 (6/23)

健康教育委員会の皆様の運営で、PTA親睦球技大会が実施されました。多くの役員の皆様にご参加いただき、チーム対抗のバレーボールを楽しみながら交流することができました。

その後、交通安全委員会・本部役員の皆様と職員で、交通安全看板の張り替えをしました。今年度選ばれた児童の交通安全標語が設置されましたので、ご覧ください。役員の皆様大変お世話になりました。



【交通安全看板設置】



6月の子どもたちの活動・学習から



《 1年生 キレイのタネまき教室 》 6/18

ダスキンの方に来ていただき、「キレイのタネまき教室」を実施しました。掃除をする理由や、掃除用具の正しい使い方などを1年生にもわかりやすく、丁寧に教えてくださいました。実際に一人ずつ雑巾を使って、絞り方の練習も行いました。この活動で教えていただいたことは、これからの学校や家庭での清掃に活かせることと思います。



【ぞうきんを絞る1年生】

《 4年生 社会科校外学習 》 6/11

社会の勉強で、巴波川浄化センター、菌部浄水場、とちぎクリーンプラザに出かけました。子どもたちは、各施設の方のお話から、普段の生活で使う水や出されるごみの処理には、多くの人々が関わっており、そのおかげで私たちが安心・安全な生活を送ることができると気付くことができました。見学で学んだことは、社会科の学習でまとめていきます。



【巴波川浄化センターの方の話】

《 5年生 うづま荘訪問 》 6/20

特別養護老人ホームうづま荘を訪問し、お年寄りの方のお風呂の入れ方や、車いすの乗り方などを丁寧に教えてくださいました。またお年寄りの方とじゃんけんをしたり肩たたきをしたりして、一緒に楽しい時間を過ごしました。今後は、今回学んだことを通して自分たちにできる福祉について考えていきます。うづま荘の皆様には、大変お世話になりました。



【車いす体験】

○よい歯の優良児童 6年 浅山珠羽

入賞 おめでとう!

○歯と口の健康週間

作文の部〈優良賞〉6年 楠奥陵天〈入賞〉6年 野尻琉樹亜 3年 野中尊成 3年 松田瞬太
ポスターの部〈入賞〉5年 増山典浩 5年 中島佐恵 2年 大堀亜良太 2年 野尻麗愛
標語の部〈最優秀賞〉4年 朝賀 凜 〈優秀賞〉1年 高野瑛太

○フットベースボール 市川南部グランプリ 〈優勝〉 川原田チーム

○栃木市学童春季フットベースボール大会 〈優勝〉 川原田チーム

○栃木市北部地区フットベースボール大会 〈優勝〉 川原田チーム



避難訓練 ・ 引き渡し訓練 6/29

今回は、震度5強を想定しての避難訓練と引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様には、ご協力をいただきありがとうございました。

先日大阪で起きたような大地震が、いつ身近なところで起こるか分かりません。また最近、小学生が犠牲になる事件・事故が多発しています。学校では、子どもたちに自分の命を守るためにどのように行動したら良いかを考える力、正しく避難する力を身に付けさせるために、年間8回のショート避難訓練と3回の通常避難訓練を実施しています。今後も、お子様の安全のため、ご協力をよろしく願いいたします。



《お知らせ》 4月のPTA総会で、給食共同調理場新築工事についてお話ししましたが、工事開始の予定が市の事業の見直しによる財源調整のため約1年間延期になりました。現在のところ、平成32年1月に工事開始の予定です。ご承知おきください。